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基本理念 

政治家であるまえに人としてこころ豊な信念を持ち政治を勤しむ 

ごあいさつ 

平素は、私の議員活動にご理解賜りまたご支援いただき誠に厚く御礼申し上げます。さて平成１３年９月に皆様のご支持を受

け阪南市議会に初当選させて頂いてはや 12 年の月日が過ぎようとしています。この月日は、早いものであり、振り返るとさ

まざまな出来事があり、市政運営に対し慎重審議・要望等に取り組んでまいりました。そして議員活動では、みなさんの意見

要望等聞き入れ市に対し取り組んで貰えるよう活動する等。 特に市が１年に係る市税の運営管理・市政の取り組み・計画等

広範囲に置ける市行政運営の審議機関としての役職が主であり、これからも議員として 皆様に安心して暮らせる住みよい街

づくりを市政に対し要望して参ります。また、今までのスタイルに加え市政に対し、短期的政策・中長期的政策を明確に考え

議員活動として各部署と議論を深め、絵に描いた餅ではなく今、本当に必要とするものは何かを見極め優先順位を付け政策と

して市政に取り組んで戴けるよう活動して行きたいと考えます。 

これからも皆様の熱いご支持ご支援賜りますようお願い申し上げご挨拶とさせていただきます。 

近況 活動報告 

                                                                        

 

大阪府港湾局・漁業組合・阪南市による三者協議の様子 

 

市 政 報 告  NOW 
子どもたちの笑顔は わたしの喜びです    
 

○尾崎港の再整備に向けて   減災・防災 

尾崎港については、港利用のほとんどを漁業者が占めている地方港で

あります。地域の特性を活かすべく、漁業を中心とした交流空間を創出し、

にぎわいのある尾崎港を目指している。現状の尾崎港は、防波堤の亀裂や

旧港荷揚場の腐食、水深の確保など、特に旧港部分にあっては、全体

的に老朽化が進み、早期な改修が必要であり、且つ、港湾区域内の通

路は車両が通行できないほど狭隘なことなど施設の抜本的な改善を

必要としています。また、施設の耐震性など防災上の対策も考えなけ

ればなりません。また、尾崎港については、利用者である漁業者の切

実なこれらの利用状況を改善していく再整備の計画を進めていくこ

とも困難な状況にあります。このような尾崎港の実情をしっかり協議

し、大阪府・国土交通省(近畿地方整備局)に働きかけ地方港の老朽化

対策について、計画予算を獲得出来るよう誠意取り組み尾崎港の再整

備に向けてしっかり協議しました。 

 



 

参議院議員 北川イッセイ議員による尾崎港の現状視察                      

 

尾崎小学校 

通学路整備を要望 (尾崎１丁目から８丁目・小中学生が登下校する指定された道路を点検してきました) 

 

国の指針にそって、危険箇所の有無や通学路の点検を行い大阪府・阪南市・府議に早期改修を自治会連合と共に地域の各団体

さんの声も聞きしっかり要望しました      現地を確認してきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・通学路の市道・府道鳥取吉見泉佐野線・尾崎１丁目から８丁目までの歩道のバリアフリー及び歩道未整備箇所の整備 

・尾崎３丁目 8 付近 変則５差路 信号設置・尾崎交差点(尾崎停車場線 258号)改良・道路表記白線の改修 

 

                   ・

男里川下流 うど橋の耐震・うど橋の歩道橋新設・登下校時の通行規制(速度または通学路表記など) 

 

          

福祉委員会にて餅つき参加・ソーラーシステム視察 ・和歌山県大水害復旧ボランティア参加 

 

 

ラモス瑠偉さんとスポーツ国際交流会・伝統文化の継承 盆踊り尾崎くどき・自主防災訓練参加 

 


